

Forums pour les consommateurs

Parler de cannabis avec ses parents.

Par Profil supprimé Posté le 17/03/2015 à 15h18

bonjour,

Je suis actuellement un consommateur régulier de cannabis, et j'aimerais vraiment en parler avec mes parents seulement je ne sais pas du tout comment évoquer le sujet. Merci d'avance de votre aide et de votre compréhension.

1 réponse

Profil supprimé - 19/03/2015 à 09h49

Bonjour,

Je suis maman d'un jeune de 16 ans qui fume depuis 2 ans, il n'a pas eu besoin de m'en parler car je m'en suis rendu compte assez vite.

Je te conseille tout simplement d'aborder le sujet, soit avec tes 2 parents s'ils sont assez ouverts soit avec le parent duquel tu es le plus proche. Si tes parents sont strictes et si tu penses qu'ils ne seront pas à l'écoute tu peux aussi te confier à un oncle, une tante, une ou un ami de la famille.

Si tu souhaites en parler c'est que tu considères qu'il y a un problème et c'est une grande étape que tu passes.
Je t'encourage à ne pas rester dans le silence ...;